



丘の大地

JAびえい・広報誌

No.1089
10月号
2014
OCTOBER



出来秋の垂穂に願い込め…

— 9/21 萩野政夫さん宅(旭中央)の作業から —

■ JA改革プラン組織討議	2
■ ノンフィクションリポート	7
■ 情報カン	9
■ 理事会の報告	12

真田牧場 年間乳量で金字塔 なんと21,704キロ余

美瑛町酪農者悲願の乳量2万キロを突破する快挙の乳牛が美瑛町で初めて輩出されました。

この“快挙牛”は真田牧場(真田佳則氏・夕張)のハイポンチアクジェスロ号。搾乳日数365日に対して乳量はなんと21,704.4キロ。

この乳牛は平成21年生まれで産次は2産目となっています。参考までに各地区での乳量平均(305日)では、美瑛町9,884キロ、上川管内9,491キロ、全道9,105キロとなっています。平均を大きく上回る乳量の達成はまさに「金字塔」です。



真田牧場の「ハイポンチアクジェスロ号」

届け農業者・JAの真の声



農業・農協改革に意見を求め

政府が今年6月に決めた「農協改革」では、今後5年間で集中的に農協が自己改革をする事を求めています。来年1月開催予定の国会に、農協改革関連法案の提出が日論まれていることから、JAグループでは限られた時間ではあるものの、検討や議論を重ねる事としています。

具体的な検討の手順としては、全国・全道段階での検討状況や内容について、随時、情報の提供をすることとしています。また、その手立てのひとつとしてJAグループ北海道が討議資料としての改革プラン(たたき台)を組合員各位にお届けし、「農業・農協改革は自らの意

組織討議の主な意見から

■ JA組織としての農地問題や大型化・規模拡大の考え方や、農業労働力の確保に積極的に取組みを願う

■ 営農・生産技術指導で普及センターに依存しているが、JAとしても農業経営・農薬・肥料を含め組合員指導を積極的に願いたい

■ 農業者の高齢化により、農業の離脱に伴う農地の流動化が、地域でも大きな問題となっている。大きな面積でも負担の少ない作目の検討は出来ないものか

■ 畑作労働において女性の負担が軽減されている。加えて冬場の農閑期に加工品など6次産業化に係わる事の出来る取組みを願いたい。

志で「進める事を前提に意見を募集していました」とあります。

当JAでは、組織活動の推進を担う青年部・女性部・フレッシュユミセス会の役員や地区ブロック長に参加を願い、9月5日、JAグループ北海道改革プラン組織討議を行いました。

この日の参加は、青年部10名、女性部5名、フレッシュユミセス会3名のほか、JA関係者では大西組合長ほか理事会出席メンバー管理職5名で進められました。

改革プラン(たたき台)については概要説明がなされ、JAグループ北海道のさらなる挑戦として、収益向上の取組みやコスト削減の取組み、また、担い手を育みサポートする仕組みづくり、6次産業化の推進や農畜産物の海外への発信についての考え方が示されました。

協同組合への改革に向けては総合相談窓口機能の発揮、地域社会への貢献、協同活動への理解などを基本とするものです。全体説明終了後、各氏から別掲(要旨)の意見が出され、理事会での意見とりまとめを経てJAグループ北海道改革プラン会議に提出されました。農業・農協をめぐっては「改革」におけるメディアなどでも、さまざまな意見が出されておりますが、農業そのものを「お荷物」とする意見や協同組合としてのJAを企業や株式会社と同列にみなす論議もあります。農業に対する誤解や曲解もありますが、農業者の真の声を伝えたいものです。

焦点 FOCUS

安易な妥結しない！ TPP交渉 衆参決議をしっかり守れ

本格的な秋作業を迎える9月3日、第2次安倍改選内閣が発足した。経済再生を第3の矢として、その筆頭に挙げているのが「農協改革」であり、農業関係者にさまざまな波紋を投じている。

注目の新内閣での農水大臣には西川公也氏が就任した。以前に美瑛町を訪れTPPに関連する意見交換を行っており、馴染み深い人物でもある。同氏は就任せ見で気になる発言に及んでおりその姿勢はしっかり守って欲しい。

ひとつは、注目されるTPP交渉の対応で「衆参両院の決議をしっかり守る」と強調。また、6月に政府が示した「農林水産業・地域の活力プラン」に基づき、農林水産物の輸出促進や6次産業化などの取組みを推進し、農業・農村所得の倍増を目指すとしている。

次に農協改革に関しては「改革ありきで農協組織の改革をするつもりはない」と明言し、あくまで農業者の所得増大に直結する農協改革を実行できるかどうかとの姿勢を重視する事としている。

TPP交渉への対応について、自民党のTPP対策委員長として取組んで来た同氏は、農林水産省として衆参両院の決議をしっかり守り、この基本姿勢の下、政府対策本部と連携・調整をとり、合意に向けて努力をしている。日米双方では農業分野に限らず自動車・医療分野などに大きな隔たりがあり、「国会決議を守った上で慎重に進む事を期待するものである。

また、妥結の時期については、日米両国は多くの効果がもたらされる事を前提に、ここでも衆参両院の決議を守るとし「安易な妥結はしない」としている。

農協改革については「この議論はすべて農業者のためになるか。農業所得が増えるか」という視点で検討する必要性を強調した。農協組織もこの点については「あり方」を検討している最中であり、るべき姿を求めているところである。

びえいメロン 台湾へ輸出



ながらいます。追加輸出については今後の需要動向を見据えて検討する考えです。この日の初出荷はバイヤー立会のもと行われましたが、「今年のメロンは昨年を上回る良好な出来栄え」と自信を見せっていました。同バイヤーはスイートコーン、カボチャにも関心を寄せ、他品目の輸出に积极的な姿勢を見せていました。当JAではすでに、美瑛産米、スイートコーンや枝豆などをフリーズドライ化した製品を台湾や香港、シンガポールなどに出荷しており、今後もアジアへの販路拡大を進める考えです。

他品目も積極的に

販売力の強化に偉力 藤野馬鈴薯貯蔵施設が竣工



藤野地区の馬鈴薯貯蔵施設群に新設となった貯蔵施設と空調設備。産地加工の強化に果たす施設の役割は、さらに大きくなっています。

美瑛のおいも ジンギスカン味で新登場

美瑛産馬鈴薯を原料にしたポテトチップスは、大手メーカーからも馴染みの製品が店頭に並んでいます。このたび、㈱ナシオCから美瑛産ジャガイモを100%使用したポテトチップスが期間限定で発売されています。

今回発売されたのは「うす塩味」と「ジンギスカン味」の2つ。ジンギスカン味は「ベル食品」の成吉思汗のタレとコラボしたもの。美瑛選果をはじめ、町内のコンビニ、札幌市内でも販売される予定です。ぜひ一度、ご賞味ください。



秋から冬にかけての期間限定販売の「美瑛のおいも」
(左)オホーツクの塩 うす塩味 (右)ジンギスカン味

1900平方メートル余り。収容力は4千トンが見込まれています。貯蔵施設は空調設備を備えた「低温貯蔵施設」で、年間を通して安定した品質・期間で出荷できる体制が整うこととなります。

馬鈴薯は、美瑛町畑作物の基幹作

収容はさらに 4千トンアップ

鉄骨造り、平屋建てで、建築床延面積は1900平方メートル余り。収容力は4千トンが見込まれています。貯蔵施設は空調設備を備えた「低温貯蔵施設」で、年間を通して安定した品質・期間で出荷できる体制が整うこととなります。

竣工式はJA役員、工事関係者が参列し、美瑛神社の神官によつて、おごそかに進められました。「藤野馬鈴薯貯蔵施設」と名付けられた同施設は、地元食品加工場との連携による原料の安定供給をメインに産地加工の強化が図られます。

せ、生産者所得アップを目指す藤野馬鈴薯貯蔵施設が8月28日に竣工し、収容力の向上と安定品質の出荷にその役割が期待されています。新施設は、藤野地区の馬鈴薯貯蔵施設群の一角で、この4月から新築工事が進められていました。構造等は、

物のひとつです。地域農業振興計画の最終年次で、面積・取扱高も増産計画をもつて、畑作生産者の所得アップを図る考えです。特に加工馬鈴薯に対しても、さらなる安定供給を望む実需者の声も多く、計画でも最終年次まで100ヘクタールの増反を図っています。収容力の向上は生産者、実需者ともに望まれていたことです。

おめでとう上位入賞 第56回／上川管内総合家畜共進会

このほど上川管内総合家畜共進会がホクレン旭川家畜市場で行われました。美瑛町出品の上位入賞牛をお知らせします。

■乳牛の部

- リザーブ グランド チャンピオン
ベイリッチラント デンブシー トリー号
(株)ベイリッチラントF所有)
(インターミディエイトチャンピオン)
(第9部ジュニア2才クラス 1位)
- リザーブ インターミディエイト チャンピオン
ティユー パラブル モナリーサ号
(上田雅樹さん所有)
(第11部 後代検定娘牛3才クラス 1位)
- リザーブ シニア チャンピオン
ベイリッチラント アレキ グランピー アスティー号
(株)ベイリッチラントF所有)
(第14部 4才クラス 1位)

●第1部ジュニアカップ育成クラス

2位

BRF マウイ ショコタン ET号
(株)ベイリッチラントF所有)

●第2部未経産カーフクラス

1位

ディベロップ レディ オブ ミーシャ ET号
(株)稻川牧場所有)

2位

ティユー ウォーカー ビヨンド号
(上田雅樹さん所有)

●第4部未経産ジュニアミドルクラス

1位

ディベロップ フィールド シャリーン号
(株)稻川牧場所有)

2位

ディベロップ アイオーン ビッグ カール号
(株)稻川牧場所有)

●第14部4才クラス

2位

ティユー カーネーション アイリス号
(上田雅樹さん所有)

●第15部5才クラス

1位

ベイリッチラント シドニー イブ レアール号
(株)ベイリッチラントF所有)



今年の初検査は稻場紘一さんで、奥さんに記念品を贈呈



ライスレーダーで刈取り適期を判定



原野地区での現地研修会

平成26年産米 初検査全量一等で

水稻生産者期待の「コメの収穫作業が9月初旬からスタートしました。今年は全般的に高温推移の気象経過であったことから、期待も弾む水稻の所前初検査となりました。

9月5日に行われた初検査には、検査員や受入関係者全員が集まり「幸先の良いスタートを」と、堅調な面持ちで行われました。検査員からの「全量一等」の判定に、成り行きを見守る関係者は安堵の表情を浮かべていました。今年の初検査出荷者は稻場紘一さん宅(旭第5の「ゆめびりか」)です。

初検査にあたり、大西組合長は「品質的にこのままの流れで続くことを願っています。美瑛産米を全国の消費者にお届けするため、8月29日・9月3日、本格的な収穫作業を前に秋の現地研修会が行われました。研修会では、平成26年産米の出荷要領、コンタミ防止、品種取り違いの注意などの内容で進められました。現地研修会では、適期収穫の判定にサンプルを持参し、タイミングの良い時期を見計らっていました。

その後、初検査に立会した稻場紘一さんの奥さん、大西組合長から記念品が手交されました。
したい」と挨拶。
その後、初検査に立会した稻場紘一さんの奥さん、大西組合長から記念品が手交されました。

主役は 美瑛産バスカツプ

逸品またひとつ

美瑛町「バスカツプ」生産者が丹精込め、一粒一粒に願いを託した思いが功を奏し、旭川の銘菓「藏生」の主役を飾ります。
その名も「藏生 Petit ハスカツプ」です。一般的な藏生よりも少し小さめなことから Petit プチ)となっています。パッケージも「びえいハスカツプ」と郷土色が前面にデザインされています。旭川市神楽の「ザ・さんくろうど本店」で1箱800円(税込)で販売されています。



バスカツプ生産者の思いも
込められた「藏生」



JAびえい食育事業—平成19年から今年で8年目となる米の収穫体験が行われました。この取り組みは、田植えから収穫までを美瑛町内の5・6年生を対象に行うもので、町内の小学校でも定着するものとなっていました。青年部・女性部・フレッシュミニセス会を中心となつて進める食育事業の「あぐりスクールINびえい」のひとつとして実施している「稻刈り体験」は、9月11日、岡崎賢輔さん宅(置杵牛)のほ場で行われました。この日は美瑛東小、

美瑛小、美沢小の児童合わせて36名が参加。5月下旬の田植え作業から始まり、腰の高さまで育った稻のほ場で、鎌を手に収穫を楽しみました。当日はあいにくの雨模様でしたが、子供たちは収穫の喜びに歓声をあげていました。舟山智章青年部長は「雨での作業のように、農業は天候や自然と向きあう仕事」と説明。収穫した米は30メートルの巨大のり巻きや、米粉を使ったピザ、シチューフクリ体験で楽しめます。

収穫体験で食を知る



美瑛高校生も収穫体験 もうひとつの食育

美瑛高校生が美瑛の魅力を学ぶ収穫体験。-9月2日、美瑛高校の授業科目「フードデザイン」の一環である収穫体験が、沢尻朋希さん宅(美沢)のほ場で行われました。

この日は美瑛高校3年生の男女7名が参加。収穫したのは甘みが優れているスイートコーン「ピュアホワイト」。授業目的は、地元食材での収穫体験を行い、その魅力を理解させることによって、地元産業及び食育に関する知識・意識を高めるというもの。

農業についてや、JA業務についての説明に熱心に聴き入っていました。



黄金色に垂れる「ななつぼし」は収穫体験を通して子どもたちに食の大切さを教えてくれます。子どもたちは「雨だったけど楽しかった。食べるのが楽しみ」と話していました。

ハフカクション リポート

ハフカクション作家 河添恵子

7

移民の中国人が 本国を席巻し支配層に

TPP参加後の日本の方はどのようになってしまったのでしょうか。

2010年にオリンピックが開催されたバンクーバー(カナダ)を例に挙げてみます。カナダは移民国です。移民策で当然のように中国人がどんどん入つて帰化しています。

バンクーバーの国際空港があるのはリッチモンド市ですが、その市の周辺の開発をしているのは、ほぼ全て中国のお金です。しかもリッチモンド市は市議が5人しかいないのですが、そのうち2人が中国人です。

1人は移民一世で、メチャクチャな英語しか話せないのですが、そのような人が当選する理由は、中国人の票があるからです。

リッチモンド市の昨年の住民の割合ですが、過半数の51%が中国系住民でした。中国は民主主義国家です。しかし、中国が国内で民主主義を行わなくとも、世

界に移住すると「数は力なり」で勝てる訳です。そのような事情でリッチモンド市は厳しく苦しい状況に立たされています。オリエンピックの時に造ったスタジアムは、市民のいこいの施設や体育館として利用されています。しかし事業の補てんは、中国系の企業が所有するカジノの収益からです。中国人が一挙に増えてどうなったかと言いますと、交通事故が増え、中国人はニセ札を多く使うため、ニセ札の鑑定機を導入しなければならない事になってしまったそうです。

それから中国人の人達が運転する車はとっても危険だそうです。それはなぜかと言いますと、中国のお金持ちの人達は車の免許をお金で買っているからだそうです。交通標識も分からぬし、移民をしてきて知識のない人達が異国で運転をしていると言う事なのです。

このような事が、カナダのリッチモンド市で実際に起きているのです。

それからアメリカ西海岸でさらに問題になっている事は、中国人が支配層に台頭している事です。要するに下院議員、市議そして副議長にまでも中国人がいるのです。アメリカ西海岸はすごい勢いで中国の人達に変わっています。

サンフランシスコの人口の22%が中國系で、市長も中国人、教育委員会のトップクラスも中国系で、これが今のアメリカ西海岸の変化です。少なくともこの10年でこのように変化したとしています。

我々日本人は移民国ではありません

ます。そのような状況に立たされています。市民のいこいの施設や体育館として利用されています。しかし事業の補てんは、中国系の企業が所有するカジノの収益からです。中国人が一挙に増えてどうなったかと言いますと、交通事故が増え、中国人はニセ札を多く使うため、ニセ札の鑑定機を導入しなければならない事になってしまったそうです。

それから中国人の人達が運転する車はとっても危険だそうです。それはなぜかと言いますと、中国のお金持ちの人達は車の免許をお金で買っているからだそうです。交通標識も分からぬし、移民をしてきて知識のない人達が異国で運転をしていると言う事なのです。

カナダではついに、移民の人達はこれ以上増やさないとする議案が議会に上がっています。今後どうなるかは分かりませんがここまで環境が変わつてしまつた事にカナダが気付いてきたのは最近なのです。

から移民については議論をしなければなりません。もし日本が移民国になつたらどうなるでしょうか。先住民である日本人が文句も言えず、移民して帰化した人となるかも知れません。小さな町であれば簡単に勢力図が変わってしまうのです。

弱腰の米国が 中国台頭を許す

なぜ、アメリカがここまで弱くなつてしまつたかと言いますと、ひとつは中国がアメリカの国債を100兆円以上買つているからです。アメリカにある中国系企業は国債をたくさん買つていて中国は、中国に「もの」が言えなくなっています。

世界の構図は大きく変わっているのが現実で、世界に大きな発信力を持つているのはブーチン(ロシア)氏です。どんどんロシア系の貿易に対する信頼度は大きくなりつつあります。

アメリカは今、フラフラの状態でありながらそこから抜け切れない状況になつているのですから、アメリカのオバマ氏も強い発信が出来なくなっています。

何度も言いますが、今、世の中はどんどん変わっている状態です。しかし、我が生活が平和なつもりでも、ある日突然、平和でなくなる時代が来るかもしれません。私は、このような現実を国会議員のみなさんに訴えています。領土、離島の問題などの議員立法で守つてくださいと言いますが、なかなか動いてくれないのが実態です。

美瑛町はこれだけきれいで、ブランド力もあります。しかも空港から近い地理的に有利な条件にあります。美瑛町はこれだけきれいな自然を日本人の手によつて守つて行く事は大切だと思います。また、美しい景観を造る農業者が、やりたいと思う事を道や国でしつかりサポートする事が大切だと思いますし、若者を呼び寄せる事で盛り上げて頂ければと思います。

日本人は共存同榮をする事については世界で1番の民族だと思っています。ヨーロッパの人達も自然とのつきあい方が上手なのですが、それ以外の“繊細”さを持っているのが日本人だと思っています。我々の持つている環境を“変な者”に壊されたくないと思つているのは私だけではありません。

このシリーズは今回で終わりです

上川地区合同 2014秋の自動車大商談会

ホクレン油機サービスでは、10月25(土)26日(日)の2日間「秋の自動車大商談会」を開催いたします。新車・中古車200台が集まります。当日ご成約の方には、抽選やプレゼントなどもご用意しております。みなさんのご来場をお待ちしております。

場所:ホクレン油機サービス内 特設展示場

住所:旭川市永山2条13丁目

内容:①当日ご成約で豪華景品が当たる抽選

さらに小学生以下のお客様に「お菓子プレゼント」

エンジンオイル4Lプレゼント!

②軽トラック代替購入で3万円キャッシュバック! など

窓口 ホクレン美瑛北町給油所 ☎92-2157



JA Biei
Information

エコ
安全運転と **ECO** を学ぼう!

技能試験免除

- 普通一種/二種
- 中型一種/二種
- 大型一種/二種
- 大型特殊
- けん引
- 普通二輪/大型二輪

追加・延長・補習料・再検定料 無料 の安心プラン

普通免許 ヤングプラン
MT・AT限定

お申込は当JA窓口へ

北海道 公安委員会指定 クミアイ自動車学校

旭川市永山北3条8丁目電番地 ☎0120-887-931
http://www9.plala.or.jp/kumiai/ TEL 0166-48-1141

来春のために農機具整備を忘れずに!!

研修センターでは、来春にむけ農機具の格納修理受付と牧草用トワイン、ラップフィルムの取りまとめを行います。

職員が各組合員宅を推進にお伺い致しますのでこの機会にぜひお申し込み下さい。

なお、お申し込みは、別紙折込みの申込書でも受付致しておりますのでお早めにFAXでお申し込み下さい。

詳しくは研修センターまでお問い合わせ下さい。

窓口 研修センター ☎92-0588 FAX 92-3914

ホクレンSSオータムフェア&たまごCP!

ホクレンSS(給油所)では、オータムフェア及び、たまごキャンペーンを下記の内容にて実施します。

オータムフェア(ホクレンSS全道統一イベント)

期 間:9月20日(土)~10月19日(日)

場 所:ホクレン美瑛北町給油所、大町セルフ給油所

内 容:対象期間中の給油レシート30㍑分を店頭スタッフにお渡下さい。

専用の応募ハガキを進呈します。抽選で合計600名様に人気調理家電等をプレゼント!



※応募ハガキは数量

限定です。

詳しくはSS

スタッフまで

たまごキャンペーン(旭川地区統一イベント)

日 程:10月18日(土)~19日(日)の2日間

時 間:8時~18時

場 所:ホクレン美瑛北町給油所、大町セルフ給油所

内 容:店頭給油20㍑以上でたまごプレゼント!
(お一人様3パックまで)

※たまごは数量限定です。詳しくはSSスタッフまで



窓口 ホクレン美瑛北町給油所 ☎92-2157

アロックびえい 秋のオイル・タイヤ・バッテリーキャンペーン

アロックびえいでは、日頃のご愛顧に感謝して11月30日(日)まで「秋のオイル・タイヤ・バッテリーキャンペーン」を実施いたします。期間中に「オイル交換」または「タイヤ予約・ご購入」「バッテリーご購入」のお客様に、うれしいプレゼントをご用意しております。

日程:平成26年11月30日(日)まで

場所:ホクレン美瑛北町給油所(8時~19時 美瑛町北町1丁目)

オートサービスセンター(8時30分~17時 美瑛町中町1丁目)

内容:①オイル交換でBOXティッシュ5箱プレゼント!

さらに、ウォッシャー液補充サービス、アロック会員ポイント進呈!

②新品タイヤ予約・購入(4本セット)でBOXティッシュ10箱プレゼント!

さらに、タイヤ組替・バランス工賃サービス、タイヤエアバルブ交換割引、

アロックVIP会員 店頭給油値引!

③バッテリー(自動車用)購入でBOXティッシュ5箱プレゼント!さらにアロック会員ポイント進呈!



窓口 ホクレン美瑛北町給油所 ☎92-2157 購買部農業機械課 オートサービスセンター ☎92-2156

不用農機、部品等 廃棄処分いたします

研修センターでは、農業機械、部品等廃棄物回収処分を行います。不用になった農機具、農機部品、その他ペール缶、空ドラム缶等の回収処分を下記の日程で行います。

**受付期間 平成26年10月20日(月)
～24日(金)まで**
(受付時間 8:30～17:00)

回収場所 研修センター横指定地

回収方法 各自持ち込みとし、担当者が立会い確認致しますので必ず事務所にお立ち寄り下さい。

また、集荷を希望される方は運賃別途にて回収致します。廃棄処分料金は一部有料となります。

※廃タイヤのお引受けはできません。

ご不明な点、または詳しい内容に付きましては研修センターまでお問い合わせ下さい。

窓口 研修センター ☎92-0588

静岡製機 VAL6-PK



先着順です!

強・弱の2段送風
熱出力17kw
上下角度可変
安全装置付き
油タンク容量15ℓ
燃焼持続時間8時間
通常価格108,108円のところ
数量3台限定で
税込特価 **98,000円!**

セイカン オイルメーター・テッカー II 807CL1



計量範囲:1～999L
計量精度:±1%
出入口径:1インチ(25A)
重量:3.2kg
使用範囲:20～70L/min
軽油・灯油・ガソリン・A重油対応
見やすいメーターで正確な給油
税込 **38,880円!**

窓口 FARMLANDびえい店
☎ 92-3455 FAX 92-3488

めざせ農作業事故ゼロ!



農機協では、「秋の農作業安全運動期間」として、農作業事故防止を呼びかけています。この時期は、秋の収穫作業で忙しい時期となり、収穫機械による事故が多く発生します。

農機協は『農作業事故ゼロ!』をめざし、業務車輌に安全啓蒙の看板を設置しています。

窓口 研修センター ☎ 92-0588

主な資金の新規貸付利率

資金区分・資金名		金利区分		貸付利率		備考
				改定後	改定期	
当座 賃貸 金	組合口座	固定		+0.50	+0.50	担保となる貯金利率に率を加算
	カードローン	固定		9.70	9.70	
クミ カン	第1ネット	固定		0.90	0.90	當農貯金の100%
	第2ネット	固定		3.00	3.00	共済組資金の80%・販売実績
	第3ネット	固定		4.00	4.00	上記以外
手 形 貸 付	貯金担保貸付	固定		+0.50	+0.50	担保となる貯金利率に率を加算
	共済担保貸付	固定		2.75	2.75	
	農産物更返貸付	固定		3.70	3.70	
	住宅ローンつなぎ資金	固定		原契約利率に準じる		
証 券 貸 付	短期証券貸付金	固定		4.00	4.00	
	生活改善資金 育成教育資金	固定		3.70	3.70	
		変動		2.05	2.10	
	農業施設建築資金	固定		3.70	3.70	
		変動		1.90	1.95	
	家畜購入資金	固定		3.70	3.70	
		変動		1.25	1.30	
	農地開発資金	固定		3.00	3.00	
		変動		1.25	1.30	
	農機具購入資金	固定		3.00	3.00	
		変動		1.25	1.30	
負 債 整 理	農地購入資金	固定		3.70	3.70	
		変動		1.25	1.30	
	負債整理資金	固定		4.00	4.00	
		変動		2.75	2.80	
マイ カ ー ロ ン 住 宅 ロ ン 教 育 ロ ン	マイカーローン	固定	…注1	3.10	3.10	
	フリーローン	変動		2.05	2.10	
		固定		3.70	3.70	
		変動		1.90	1.95	
	リホームローン	固定	…注1	1.40	1.45	3年間固定金利終了後、再設定可能
		固定変動 金利選択		1.80	1.85	5年間固定金利終了後、再設定可能
	教育ローン	固定	…注1	3.70	3.70	
		変動		2.05	2.10	

注1: キャンペーン期間において特別利率での対応あり(秋のキャンペーン期間11月30日まで)
・マイカーローン・住宅ローン・リホームローン・教育ローン

別冊付録充実の『家の光』 家計簿&手作り食品12か月

當農部では、別冊付録がついた『家の光』の取りまとめを行っています。12月号付録は「家計簿(日記付き)」、1月号は「手作り食品12か月」です。

申し込み希望者の方は、當農部までご連絡ください。なお、女性部員の皆さんには、各地区長に取りまとめをお願いしています。

申込方法 電話またはFAXで當農部へお
申し込みください(女性部員を除く)

申込期日 10月15日(水)まで。お早めに!

12月号配本 組合員宅一日一齊皆訪問にお
届けします。

その他 12月号は11月経理となります。

宮農日誌・農業簿記 ご予約お待ち しています

2015~2017年版の宮農日誌と、農業簿記の予約が始まりました。今お申し込みいただいくと特別価格でご提供!お問い合わせ・お申し込みは當農部までお願いします。

■申込期日 10月31日(金)

窓口 営農部 ☎ 68-7014 FAX 92-2977

理事会のほうこく

第29回理事会 8月28日（木）

■議案審議事項

議案第1号 規程類の一部変更について

- 原案どおり承認されました。

議案第2号 固定資産の売却について

- 原案どおり承認されました。

議案第3号 離農債権整理に係る抵当権の行使について

- 原案どおり承認されました。

■協議事項

①平成26年度農畜産物系統全量集出荷推進期間の設定について

②営農用灯油の価格修正について

職員の動き ※()内は異動前の部署

■人事異動 10月1日付

監査室係長（総務部／管理課係長）

大滝 麻美

■お世話になりました

退職（9/30）

熊谷 俊宏（4年6か月勤務）（監査室）



農協の事業

農協組織は出資者である組合員の皆さんの願いや思いを実現するため、経済的な事業を行っています。JAは株式会社のように利益を追求することを目的にするのではなく、営農や暮らしをより良くするための事業を行っています。

例えば、大切に生産された農畜産物を一元的に集約して販売する販売事業、生産や生活に係わる資材を扱う購買事業、貯金や貸付金を扱う金融事業、将来に備える共済事業など、多岐にわたって事業が進められています。

営農対策に 価格修正

産油国の政情不变や円安に伴い、原油価格が高値で推移しています。

当JAでは、営農対策のひとつとして、営農用灯油の価格修正を行いましたのでお知らせいたします。

■価格修正の内容

対象油種 営農用灯油（乾燥用、畜舎用、ハウス用、その他）

対象期間 平成26年2月1日から7月31日までの供給分

修正単価 4円（税込）

支払方法 8月29日付クミカンまたは普通貯金

※修正の詳細につきましては戸別にご案内しております。



協同の ちから

- ◇貯金高 226億9千万円
- ◇貸付高 90億3千万円
- ◇出資金 11億1千万円
- ◇固定資産 33億0千万円

◇組合員数 正組合員 748人

准組合員 1,790人

（平成26年8月末）

編集後記

ノンフィクション作家、河添恵子氏のリポートは今回で終了となります。

国境を接する国々とのトラブルは、経済や政治に大きな影を落としています。しかし、先達が脈々と築いて来た歴史や文化、そして豊かな私達の生活を脅かす事は絶対に許されない事だと考えます。最近では、経済至上主義の時代背景はいつの間にか食の安全性を無視し、健康や生命を危険にさらす事態に及ぶ事件が、度々報じられています。

今や食糧自給率はカロリーベースで40%がやっと。中国無くしては日本人の食卓は守れないとする声もありますが、チャイナリスクの上に食卓が成り立つ事は絶対に避けなければなりません。数々のことを学んだりリポートだと思っています。

気をつけましょう 農作業 事故発生状況

9月20日現在

発生件数 3件（11件）《10件》

負傷 3人（11人）《10人》

死亡 0人（0人）《0人》

（ ）は26年累計 《 》は昨年同期累計

こよみ

10月の主な行事予定

11日（土）	美瑛選果 秋の収穫感謝祭（13日）
--------	-------------------

13日（月）	体育の日
--------	------

25日（土）	美瑛小麦工房1周年
--------	-----------

